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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2517例会

お 客 様　                            ようこそ下館RCへ 理事会報告・幹事報告                渡辺 進 幹事

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

幹
事
報
告

　8 月は会員増強、拡大月間です。現在下館ロ－タリ－クラブの最

大の課題は会員の減少に歯止めをかける事と申し上げました。

　私は今年度純増３名をお願いしましたが本日より常陽銀行支店長 

清水隆男さんと高橋商事㈱ 木村毅さんの 2 人が入会されました。

誠におめでとうございます。会員の皆さん宜しくお願い致します。

更に新会員の推薦がありまして、本日の理事会で承認され職業分類・

会員選考委員会に資格審査をお願い致しました。

　これで 3 名の入会が可能となりましたが、純増 3 名を達成するに

は 5名位の入会が必要でしょう。会員増強は増強委員会だけでは出来ません。クラブ全体の問題として、広く皆様

方のご推薦を戴き時間を掛けても粘り強く入会の交渉をしていく事が大切と考えています。皆さんのご協力を心よ

りお願い申し上げます。尚退会防止にも全力を傾注しなければなりません。健康上の問題には個々の会員が細心の

注意を払ってご自愛を戴きたいと思います。又出席率の低下が見られる会員には皆で声を掛けて出席をうながして

行く事が大切でしょう。どうか皆さん下館ロ－タリ－クラブの会員数が 50 名を越えられるように継続した増強へ

の取り組みをお願い致します。

理

事

会

報

告

① ９月のプログラムについて了承

② 新入会員の委員会配属について - 木村毅さん SAA に、清水

隆男さん財団に

③ 新入会員推薦について理事会で了承

④ カスタマンダップ RＣからのマッチング・グラント協力に

関する提案について

社会奉仕、国際奉仕、財団委員会合同で検討する事を了承

⑤ その他

ガバナー公式訪問について、午前の日程を希望する事を了承

● 結城ロータリークラブより会報受理
● 真壁ロータリークラブ8/2例会場変更を受理
● 茨城新聞より、祇園祭共催広告掲載紙を受理

8月17日（水）例会12:30～
会員卓話

8月24日（水）例会12:30～
協議会

しもだて紫水ロータリークラブ
萩原 亢雄 パストガバナー



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

卓話　                 萩原 亢雄パストガバナー

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

し も だ て 紫 水

ロータリークラブ
8月2日 加藤 昌美さん . 渡辺 進さん

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長

新入会員紹介

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

23540458/3

① 職業奉仕への対応、考え方

② 財団基金は、08,09年の損失の約80%を回復

③ 東日本震災復興期金

④ 東日本震災義援金

⑤ 韓国ロータリークラブからの義援金

⑥ 日韓親善会議

⑦ 増強委員会

萩原亢雄パストガバナー

常陽銀行 下館支店
執行役員支店長

清水 隆男 さん
昭和31年12月 24日生まれ

髙橋商事 株式会社
常務取締役 本社工場長

木村  毅 さん
昭和32年7月9日生まれ

　萩原パストガバナーからRI・第 2820 地区の現在の状況
をお話していただきました。

貴重なお話ありがとうございました。

50年 100%出席賞

井狩 浩一 会員 星野 英夫 会員 小林 一彦 会員

し み ず　た か お

きむら　たけし

35年 100%出席賞 25年 100%出席賞

地区副幹事

日向野 陽 会員 関谷 徹 会員 鈴木 光則 会員
地区大会副実行委員長 地区大会副実行委員長

8/7花火鑑賞会  親睦活動委員会 永井 啓一委員長
　夏の夜空が戻った8月7日、加藤会長はじめ多数の会員の

参加を頂き、平成ホテル7階屋上において「がんばろう日本」

を合言葉に今年も2千発の花火を鑑賞することが出来ました。

新井和雄会員の御協力のおかげと思っております。

又、白井信行会員がめでたく瑞宝双光章を授章されましたの

で会員有志により、お祝いのメッセージ付きの尺玉祝花火を

56 番目に上げさせて頂きました。白井会員の益々のご健勝

を祈念申し上げます。会員の多数のご参加感謝申し上げます。

当日は天候に恵まれ会員同士の親睦がはかれた夏の夜でした。

　思いもかけないプレゼントに感激しました。２０時１０分

にお祝いの花火を観た時は尺球の直径と音そして体に伝わる

振動に驚きとともにロータリーの友情に心から感謝の念を懐

きました。郵政でお世話になった亀井静香先生をはじめ下館

ＲＣで知り合いになった島田薫教授、佐々木知子先生、能楽

の橋岡師、菅野洋子さん等からの心温まる祝電にはこの場を

借りて厚く御礼申し上げます。

【白井会員 談】

表彰伝達

委嘱状伝達
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長
加藤年度の成功・発展をご祈念申し上げます。

常陽銀行 支店長 清水隆男さん、高橋商事（株） 

木村毅さんの入会を祝して。

パストガバナー萩原亢雄様ようこそおいで下さ

いました。昨日はお世話になりました。

萩原パストガバナーようこそ、清水さん、木村

さん入会おめでとうございます。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

新井雅勝さんの快復を祝して。

パストガバナー萩原様ようこそおいで下さいま

した。前年度はご指導頂き有難うございました。

本年も引き続き宜しくお願い致します。

夏の全国高校野球大会に母校の滋賀県八幡商業

高校が、7回目の甲子園出場を致します。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

清水様、木村様、両氏の入会をお祝い申し上げ

ます。

萩原パストガバナー今年も宜しくお願い致しま

す。

新井雅勝会員の笑顔はやはり素晴らしいです。

下館紫水 RC、萩原パストガバナーようこそい

らっしゃいました。

国際奉仕担当カウンセラー、萩原パストガバ

ナー、1 年間よろしく御指導の程お願い申し上

げます。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいまし

た。

本日、皆様のレターボックスに 8 月 6 日に執

り行います、灯籠流しのご案内を入れさせて頂

きました。是非おいで下さい。

新井雅勝さん、お元気で何よりです。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

清水さん、木村さん入会おめでとうございます。

長い間、皆様にはご心配頂き申し訳御座いませ

んでした。本日より出席致しますので宜しくお

願い致します。遅ればせながら、加藤会長、渡

辺幹事、新役員の方々の拳闘をご記念申し上げ

ます。

萩原パストガバナーのご来訪を歓迎して。

清水さん、木村さん入会おめでとうございます。

新井雅勝さん久しぶりです。全快おめでとうご

ざいます。

萩原パストガバナーようこそ。

萩原パストガバナーようこそ。

木村さん、清水支店長さんの入会を祝して。

下館夏まつり終わりました。田町頑張りました。

萩原 亢雄さん

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

星野 英夫さん

小林 一彦さん

井狩 浩一さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

奥沢 裕二さん

井狩 浩一さん

滝田 昌甫さん

小嶋勝五朗さん

関谷 徹さん

新井 雅勝さん

百目鬼 博行さん

諏訪 哲也さん

萩原パストガバナーのご来訪を歓迎して。

新井雅勝さんの快復を祝して。

萩原パストガバナー、今年度も期待しています。

新井雅勝さん、元気な顔を見てよかったよかっ

た。

萩原パストガバナーの来訪を祝し。

新井雅勝会員の本日からの出席を祝って。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいまし

た。

清水さん、木村さん入会おめでとうございます。

宜しくお願い致します。

木村会員、清水会員の入会を祝して。

萩原パストガバナーようこそお出でいただきま

した。御指導宜しくお願い致します。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。

雅勝兄さんの全快を祝して。

萩原パストガバナーようこそ。

木村さん、清水支店長の入会を祝して。

木村さん、清水さんの入会を祝して。

萩原パストガバナーようこそ！

清水さん、木村様の入会を記念して。

新井雅勝様の全快おめでとうございます。

パストガバナー萩原様ようこそおいで下さいま

した。

新井雅勝さん、暫くの間さみしかったです。素

晴らしい笑顔うれしい限りです。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいまし

た。新井雅勝さん、顔をみれてうれしいです。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいまし

た。清水さん、木村さん入会おめでとうござい

ます。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいまし

た。木村さん、清水さんご入会おめでとうござ

います。

萩原パストガバナーようこそおいで下さいまし

た。清水さん、木村さんご入会おめでとうござ

います。ご後援頂きました私共のチャリティー

パフォーマンスのチラシを各テーブルに置かせ

て頂きました、どうぞお気軽にお出かけ下さい。

新井雅勝さんの復活と清水さん、木村さんの入

会を記念して！！

萩原パストガバナーようこそ。清水さん、木村

さん入会おめでとうございます。

伝統ある下館 RC に入会でき光栄です。皆さん

宜しくお願い致します。

大関 幸政さん

鈴木 光則さん

新井 利平さん

小薬 拓巳さん

小嶋 勝五郎さん

早瀬 浩一さん

新井 和雄さん

永盛 武さん

中里 泰久さん

溝口 明洋さん

正根寺幸雄さん

永井 啓一さん

濱野 晴代さん

古川 耕一さん

神山 芳子さん

押田 浩さん

高橋 康二さん

清水 隆男さん

本日の合計　 70,000円 / 累計 273,000円


